

Parallèlement à la Journée citoyenne

La journée d'hygiène en milieu hospitalier lancée au CHU d'Angondjè

SNN

Libreville/Gabon

Le 1er vice-Premier ministre, ministre de la Santé, de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale, Paul Biyoghe Mba, a procédé, hier, au lancement de la célébration, tous les mois, d'une Journée d'hygiène pour toutes les structures sanitaires du pays, concomitamment à la Journée citoyenne.

ALORS que la journée citoyenne instaurée, en 2010, par les plus hautes autorités de la République, en vue de renforcer la culture citoyenne, peine à entrer dans les mœurs des populations, le 1er vice-Premier ministre en charge de la Santé, Paul Biyoghe Mba, a procédé, hier, au lancement de la première édition de la journée d'hygiène au Centre hospitalier universitaire d'Angondjè (CHUA). Célébrée cette fois, sous le thème de "l'environnement", l'activité comprenait la tonte des herbes sauvages, le curage des caniveaux, la



Le 1er vice-Premier ministre Paul Biyoghe Mba, et la directrice générale du CHUA, Alice-Bertille Bikissa Nembe (en gilet) ont assisté...



... le personnel qui, ici, s'occupe de l'entretien de l'espace...

vidange des fosses septiques et le nettoyage de l'incinérateur. Dans une dynamique unitaire, directeurs, chefs de services, personnels de soins et d'entretien ont tous mis la main à la pâte. Une initiative qui arrive à propos, car pour Paul Biyoghe Mba, « les hôpitaux, en particulier les structures sanitaires doivent être des lieux d'accueil agréables. Des lieux de propreté à l'intérieur comme à l'extérieur des murs », a déclaré le membre du gouvernement.



... pendant que d'autres agents s'attellent à la vidange des fosses septiques et au nettoyage de l'incinérateur.

C'est pourquoi, a-t-il ajouté, « j'ai décidé que désormais, parallèlement à la journée citoyenne, il va y avoir une journée d'hygiène dans toutes les structures sanitaires du pays : CHU, Hôpitaux régionaux, dispensaires, Centres de santé. Le CHUA est donc la première structure à matérialiser cette décision », a déclaré Paul Biyoghe Mba.

Désormais, pour les structures hospitalières, on ne parlera plus que de journée d'hygiène qui aura lieu tous les pre-

miers mercredi du mois, parallèlement à la journée citoyenne. Concrètement, il va s'agir de « rendre les structures propres, de faire un grand entretien général. Certes, l'entretien se fait tous les jours, mais, une fois par mois, le premier mercredi, les personnels interne et externe de toutes les structures sanitaires vont s'atteler, de 8h à 15h, à nettoyer celles-ci », a précisé le 1er vice-Premier ministre.

Satisfaite de la mobilisation de ses collaborateurs autour de l'activité, la directrice générale du CHUA, Alice-Bertille Bikissa Nembe, est revenue sur l'importance de l'observation de la journée citoyenne en milieu hospitalier. « Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, avait instauré, il y a quelques années, la Journée citoyenne. C'est une mesure forte, une mesure républicaine. Nous sommes en milieu hospitalier. C'est une mesure qui nous sied, en ce sens que dans l'hôpital, l'hygiène est un pilier », a expliqué Mme Bikissa Nembe.



Un an plus tôt, le 3 Mars 2015

Thomas SOUAH :

" Merci beaucoup de me rappeler ce jour qui m'a vu paraître au soleil et qui compte tant pour moi que pour ceux qui me portent dans leur cœur. Merci beaucoup à toi et très affectueusement. Que Dieu te bénisse et te protège. Papa "

En relisant ton message, je réalise que tu étais sensible à toutes marques d'affection... C'est pour cela qu'aujourd'hui, nous, tes enfants, te souhaitons un très joyeux anniversaire papa !

La maison est vide sans toi, ton absence est insupportable.

Ton sourire, ta générosité et tes précieux conseils créent un manque inestimable dans nos vies. Nous ne cesserons de te pleurer, nous ne cesserons de nous rappeler quel merveilleux père tu étais !

Nous t'aimons papa et ta date d'anniversaire restera à jamais gravée dans nos mémoires. Avec un amour infini et éternel.

Tes enfants